

C'est la reprise !

Samedi 28 janvier 2017, les U13 ont participé au tournoi futsal à Ambérieu organisé par le district de l'Ain. Sans entraînement spécifique l'équipe termine 6e sur 12.

Eric Veuillet responsable technique du foot animation a organisé ce samedi 28 janvier 2017 un tournoi en salle interne au club au gymnase du lycée de La Boisse. Le tournoi a commencé à 9H30 par les U11, 6 équipes, 33 joueurs. Chaque équipe a fait 4 matchs de 12 minutes. L'arbitrage a été fait par 3 joueurs U15 : Tom Micev, Thomas Raud et Franck Miel. A 13h15 commençait le plateau U7, 8 équipes, 35 joueurs arbitrés par Nicolas Carvalhos (U11) et Maxence Roy (U13). Chaque équipe a fait 3 match de 12 min. A 14H30 la dernière catégorie arrivait : les U11. 6 équipes, 36 joueurs arbitrés par 4 U13 : Hugo Brun, Paul Rubat, Jules Veuillet et Lucas Genelot. Chaque équipe a fait 4 matchs de 12 minutes.

Le tournoi s'est parfaitement déroulé grâce à tous les éducateurs qui ont su respecter les horaires et à tous les arbitres qui ont parfaitement joué leur rôle, un grand merci à eux.

REPRISE DES ENTRAINEMENTS

*mardi 31 janvier : reprise des entraînements U11

*malheureusement, l'entraînement U7 est reporté à la semaine suivant suite au cambriolage du foyer à Nievroz ; Actuellement, nous ne sommes pas en mesure de rentrer dans le foyer pour mettre l'éclairage en marche d'où l'annulation de la séance.

*mercredi 1 février : reprise des entraînements U9

*samedi 4 février 2017, reprise des entraînements U13 à La Boisse de 10H00 à 11H30 .

Petit rappel : pensez à vendre vos calendriers



